

Une semaine pour abandonner ou adopter un vélo

L'Agence Quoi de neuf, Vélo qui rit et Oasis ont créé la Société Protectrice des Vélos, qui incite à abandonner son vélo (sous X) rue Thurel afin qu'il soit adopté, jusqu'au 8 mai. Avec en point d'orgue ce jour-là un défilé : la Vélo. lédo.pride

Trois associations pour promouvoir le deux-roues pendant une semaine : c'est un peu la formule qui résume l'action « Un petit coup de pédales ». Depuis lundi et jusqu'à samedi soir, l'Agence quoi de neuf ainsi que Vélo qui rit et Oasis vous invitent à abandonner (sous X!) votre vélo, qui sera ensuite proposé à l'achat pour un minimum de 5 euros. « Nous avons décidé de créer la Société Protectrice des Vélos, sur le même principe que la SPA avec une journée portes ouvertes », indique Isabelle Jobard, de

l'Agence, suivie de Claude Changarnier, la présidente de Vélo qui rit : « C'est une façon de mettre un coup de projecteur sur la question du vélo en ville ». Cette initiative, si elle fait la promotion de ce mode de déplacement doux, a une autre vocation : « Cela va permettre à des personnes qui ont peu de moyens de se procurer un vélo à moindre coût », note Dominique Delattour, la présidente de Quoi de neuf ?

« Un coup de projecteur sur la question du vélo en ville »

Comme une action ne vient jamais seule, des rendez-vous festifs vont rythmer cette semaine : il est possible, par exemple, tous les jours, de faire un petit bout du « Tour du Jura sans risques », grâce à deux vélos... d'appartement ! « Nous avons affiché une carte du Jura, et chacun pourra indiquer son parcours. » S'il fait beau, c'est même sur le trottoir que se fera le circuit. Enfin, une grande Vélo. lédo.pride marquera l'apothéose de cette semaine. Les cyclistes en herbe et confirmés sont attendus le 8 mai à 17 heures avec, si possible un casque et un gilet, direction la Marjorie, puis la piscine et enfin le centre-ville.

■ Troc transat le 15 mai

À vos objets de plein air, de vacances, bref d'été ! L'Agence organise son « Troc transat » samedi 15 mai dans ses locaux. Dès le matin, il sera possible d'échanger des chaises longues, glacières, parasols contre d'autres pièces utiles pour la saison qui s'annonce. Les vélos auront donc à nouveau toute leur place.

À noter que le 26 mai, toujours rue Thurel, « L'invité du mois » sera Véronique Guislain du Mouvement Terre de Liens, administratrice de cette association d'économie sociale et solidaire. À 19 heures.



À l'Agence, on s'entraîne déjà pour le « Tour du Jura sans risques ». À vous maintenant de contribuer à l'effort / Photo Mathilde Villemillot

Et pour ceux qui louperaient le coche cette semaine, un épisode de rattrapage se fera le 15 mai (lire par ailleurs), lors du « Troc transat ». Encore un

rendez-vous pour partager et faire des rencontres.

Mathilde Villemillot
mvillemillot@leprogres.fr

> Pour abandonner son vélo : tous les jours de 17 à 20 heures, le jeudi aussi de 12 h 05 à 13 h 30, le vendredi de 17

à 22 heures, le dimanche de 10 à 13 heures. Portes ouvertes, samedi de 10 à 20 heures, à l'Agence, 25-27 avenue Thurel